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PEDIDO DE INFORMACÕES 250/2023

Senhor Presidente,

O Vereador signatário deste, solicita após dada çiência ao Plenário, na

forma regirnental, seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo Municipal, o que segue:

*Sejam informados ü esÍü Casa Legtslativa os reais motivos que levaram
o Senhar Prefeito a declinar do comprometimento em adaptar/adequar o ginásio da Escola
Municipal Dr. Cldudio Telreira Bulcão, p&rn que ltífossem redizados os jogos da Séríe Ouro,
no ano que vem, Séie esta onde o Independente representu o município de Lavras do Sul.

JUSTIFICATIVA:

Há uns 30 dias, o Senhor Vice-Prefeito, acompaúado do Engenheiro do
Município, foi até Porto Alegre, na Federação Gaúcha de Futsal, tratar da assunto, oportunidade
em quejá levaram em mãos, alguns dados referentes às adequações na quadra da referida escola,
no que tânge às medidas, principalmente.

Paúindo desta premissa, ficamos na expectativa (positiva) de que as
providências todas seriam tomadas pelo Poder Executivo para que virasse realidade e a tão
sonhada quadra passasse a ter as medidas oficiais, permitindo nc loçal jogos profissionais, como a
Serie Ouro, onde o independente vai disputar no ano que vem.

Para nossa surpresa, ontem foi veiculado na página do Independente, no
Facebook, uma notícia totalmente ao contrário do que foi pré acordado com o Poder Eiecutivo.

Ainda, mais surpresos ficamos tendo em vista que o Executivo Municipal
enche a boca para dizer que apoia o esporte, inclusive faz parte de seus dois planos de governo,
dar condições para Lavras participar de competições e reestruturâr e reequipar de áreas
públicas destinadas ao esporte e lazer, além da criação de novas áreas. Mui, ,u prática,
estamos vendo que é bem diferente.

E, vir a público dizer que não tem mais tempo hábil, que depende de
"ÍrâmiÍes legais impostos pelas leis de licitações públicas e dotação oiçamentárià"?l Oia, Caros
Colegas, é no mínimo estraúo, pois quando houve o comprometimento com o Independente,
estes trâmites não foram lembrados?!
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